

Opposition

Vers la création du " Rassemblement des nationalistes"

SM
Libreville/Gabon

Cette nouvelle formation politique devrait regrouper " tous les Gabonais conscients de leurs responsabilités devant l'histoire et devant la Nation, résolus à promouvoir le bien-être et le développement du pays", a laissé entendre Gérard Ella Nguema au cours de la conférence de presse qu'il a animée samedi dernier à la Chambre de commerce de Libreville.

GÉRARD Ella Nguema, président du Front patriotique gabonais (FPG), formation politique se réclamant de l'opposition, a annoncé la mise sur pied prochaine du " Rassemblement des nationalistes". C'était samedi dernier, à la faveur d'une conférence de presse qu'il a animée à la Chambre de commerce de Libreville. Il s'est agi, en réalité, d'une invite du président



Photo : DR

Le président du Front patriotique gabonais (FPG), Gérard Ella Nguema, s'adressant...



Photo : DR

...à ses partisans qui avaient fait le déplacement de la Chambre de commerce de Libreville.

du FPG, à " tous les Gabonais conscients de leurs responsabilités devant l'histoire et devant la Nation, résolus à promouvoir le bien-être et le développement du pays; soucieux de la préservation des grands équilibres, de la pérennité des valeurs républicaines, culturelles, in-



Photo : DR

Une vue du directoire du FPG.

Après la déclaration du porte-parole du PDG

La CNR dénonce une " sortie inopportune"



Photo : DR

Le porte-parole adjoint de la CNR, Armelle Yembi, lors de son intervention.

J.K.M
Libreville/Gabon

RÉAGISSANT à la récente sortie du porte-parole du Parti démocratique gabonais (PDG), Estelle-Flore Angangou, au cours de laquelle, on s'en souvient, elle s'était indignée et avait condamné de la plus forte des manières les propos tenus par le leader de la Coalition pour la nouvelle République (CNR), Jean Ping, en les qualifiant notamment de " haineux, hostiles, malveillants et violents" tout en estimant que celui-ci avait fait montre, une fois de plus, de " son décalage voire sa totale rupture avec la démocratie", le porte-parole adjoint de la CNR, Armelle Yembi,

a jugé, vendredi dernier, au cours d'une déclaration, " cette sortie inopportune". Tout en s'étonnant " des propos condescendants et violents véhiculés par une communication mensongère visant à diaboliser Jean Ping". À ses yeux, plutôt que de condamner les propos tenus par le leader de la CNR, le PDG devrait s'atteler à apporter des réponses aux questions que " les Gabonais se posent au sujet de l'état de santé du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, actuellement en convalescence à Rabat au Maroc". De fait, elle a estimé que " la diabolisation de Jean Ping est une énième diversion entretenue par le PDG pour détourner l'attention du peuple gabonais".

telle que l'union plus parfaite". Et de préciser que «Le Rassemblement des nationalistes est un mouvement qui va par-delà les montagnes et par-delà les savanes; un mouvement qui va au-delà des clivages et de nos petites personnes. C'est un mouvement qui fait appel

au dépassement de chacun et de tous, d'autant plus qu'il va regrouper en son sein, tous les Gabonais épris de paix, d'amour, de liberté et d'esprit patriotique». Avant d'ajouter que ledit mouvement aurait pour seul credo de défendre, protéger et préserver l'intérêt supérieur de la Nation. Autrement dit, a-t-il expliqué, « la dé-

fense de notre Loi fondamentale, la préservation de la cohésion de l'unité nationale, la conservation de la paix et, la préservation de nos valeurs républicaines». Le moins que l'on puisse dire, est que l'ancien candidat à la présidentielle 2016 n'en est pas à son premier appel du genre. Fraîchement sorti du

scrutin, alors président du parti l'Union nationale "AMO", l'homme avait mis sur pied, une plateforme baptisée "La troisième voix". Celle-ci, disait-il, avait pour mission de conduire "la voix des sans voix". Faisant allusion, à cette époque, à tous les abstentionnistes du scrutin présidentiel de 2016. Toute chose qui, visiblement semble se répéter au sortir du double scrutin législatif et local des 6 et 27 octobre derniers où, cette fois, sous la bannière de sa nouvelle formation politique (FPG), Gérard Ella Nguema s'est fait sortir dès le premier tour des législatives au 1er siège du 2e arrondissement de Libreville, avec 8,69% des suffrages. Reste que le concerné veut croire que les contextes de 2016 et 2018 ne sont pas les mêmes.

Gabon Telecom

SUPER PROMO SMARTPHONES POUR VOTRE FIN D'ANNÉE

| | | | | | | | |
|--------------------------|--------|-----------|--------|-----------------|--------|-------------------|--------|
| Accent Cameleon C6+ | 45 000 | Accent Y3 | 49 000 | X4 EBEN MOBILE | 65 000 | Accent U3 / 2018 | 30 000 |
| Essen Extra Large 5.3 HD | 49 000 | Bow MW40 | 30 000 | Accent Nubia 44 | 12 000 | Cé Internet X602D | 5 000 |

Avantages: 1GO + 1H